

# Wir laufen für Tansania

Düsseldorf-Marathon – 30. April 2017

Bei strahlendem Sonnenschein hat unser Team zum 4. Mal die 42,194 km geschafft.

Motiviert und unterstützt wurden die Läuferinnen und Läufer von vielen Zuschauern und Musikgruppen, die für eine wundervolle Atmosphäre sorgten.



Insgesamt waren 3000 Staffelteams am Start. Wir haben Platz 1936 belegt.

Mit diesem Sponsorenlauf unterstützen wir wieder, wie auch in den vergangenen Jahren, unser Projekt in Tansania, das Kisonogo Academic College.

Hier schaffen es die meisten Eltern nicht, das Schulgeld für 4 Jahre von 3000,-€ aufzubringen.

Die bisher schon von uns durch Spendengelder unterstützte Schülerin Agnes, hat dieses Jahr als beste Schülerin ihrer Stufe die Form 2 abgeschlossen und dafür eine kleine Auszeichnung erhalten.

Auch die Schülerin Upendo, die nun den A level absolvieren möchte, ist auf einem guten Weg.

Für diese Mädchen ist der Schulbesuch besonders wichtig, damit sie später einen Beruf erlernen können. Es lohnt sich für uns weiter zu machen.

